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经开区公租房将进行
集中选房
413套，标间、一室一厅、两
室一厅

本报讯 经开区2017年第二期
公共租赁住房分配工作将于 11月
20日~26日（若有特殊情况进行适
时延期）进行展开，集中选房面向
社会公开轮候供应。本期轮候供
应的恒大绿洲公租房项目位于经
南三路第八大街交叉口，共计 413
套公租房，户型包含标间、一室一
厅、两室一厅，项目手续齐全，目前
已通过竣工验收备案，水、电、天然
气设施完备，室内装修符合要求，具
备入住条件。
记者 王赛华 通讯员 李超

前程大街凤栖街
廊道竣工验收

本报讯 近日，物流园区前程大
街（浔江东路-凤河桥）、凤栖街（启
航路-福达路）生态廊道顺利通过
竣工验收。物流园区建设环保局、
总工室、建投公司、郑州市市政工程
勘测设计研究院及两家廊道的施
工、监理等单位的专业人员参与了
验收。
记者 卢尚卿 通讯员 周杰

九龙办事处
取缔违规养殖场

本报讯 11月6日，九龙办事处
纪工委、土地所、财政所联合办公,
完成辖区内违规养殖场取缔工
作。办事处辖区涉及养殖场取缔
工作任务重、时间紧，及时合理完
成养殖场取缔,有利于营造良好的
生活环境，保障环保工作和项目的
推进。

九龙办事处纪工委工作人员全
程参与养殖场取缔工作，督促取缔
工作顺利开展。
记者 李无双 通讯员 宋保砖

郑州公交四公司
爱心暖屋开放

本报讯 11月 7日立冬，天气
渐渐变冷，为了使环卫工人有个歇
脚、取暖、遮风避雨的地方，郑州公
交四公司的“爱心暖屋”开始启
用。据悉，四公司在所属 35路、86
路、B17路、231路等 39个调度室均
设立一块专属区域作为环卫工人
的休息场所，为环卫工人提供热
水、加热饭菜和歇脚休息等方便措
施。范围几乎涵盖整个经开区。

据四公司工作人员介绍说，下
一步将在所有的调度室门前都悬挂
上“爱心暖屋”的牌子，让更多的环
卫工人能主动进去歇歇脚、热热饭，
在初冬季节给“城市美容师”带来一
些温暖。
记者 卢尚卿 通讯员 刘鑫

本报讯“这可真方便，蔬
菜种类也很多，真方便啊!”家住
大城小室小区的张奶奶一脸兴
奋。近日上午，“郑州晚报一车
菜”来到了经开区商英社区大
城小室小区，为辖区的居民带
来了一次便捷的买菜体验。

今天虽然风很大，但是并
没有影响到居民的购买热情，
不到 9点蔬菜基本就已经卖完
了。工作人员为居民们介绍着
今天的菜价，居民们挑选着新
鲜的蔬菜。“我经常去附近超市
买菜，这价格比那边便宜了不
少，关键是离家这么近，买菜还
免费送西红柿，又方便又新
鲜。”陈女士边说边挑选自己喜

欢的菜。
“昨天听到门卫老大哥说

家门口有卖菜的活动，我今天
早早地就过来了，来这一看菜
特别新鲜，比超市的便宜多了，
买了不少。”小区王女士说。

经开区近年来发展迅速，
经济上升越来越快，但是有些
群众生活相关的设施并不完
善。商英社区主任耿宝亮介绍
说：“由于小区附近没有菜市
场，很多居民买菜都要跑到距
离一条街以外的丹尼斯超市
去，这天气越来越冷，不但不方
便，对于老年人来说也很不方
便。现在有了‘郑州晚报一车
菜’，确实为居民提供了不少便

利，希望一车菜可以常来。”
“郑州晚报一车菜”的工作

人员小李说：“今天第一次来到
商英社区，看到大家都这么积
极光顾，心里也很少开心，希望

每天都可以来，每天都尽可能
地多带新鲜的菜品给大家，以
后还将不定时举行免费送、售
卖爱心菜等活动。”
记者 王赛华 卢尚卿 文/图

本报讯 11月 6日上午，经
开区党工委副书记、管委会常
务副主任李雪生召开物流园区
安置区项目现场会。综合办公
室、合村办、前程办事处、九龙

办事处、锦绣公司相关负责人
参会。

李雪生依次到达锦龙花园
二期、锦绣花园一期、锦绣花园
二期（二标段）项目建设现场，

就项目建设、地面附属物清
理情况进行督查。李雪生强
调，一是锦绣一期小区西北
角热力公司挖坑埋管问题尽
快解决完成。二是安置区域

内建筑垃圾等尽快清理完
成，确保局部区域具备进场
条件。
记者 王赛华
通讯员 周杰

本报讯 根据市委组织部
做好全市驻村第一书记轮换工
作的要求，11月 7日上午，郑州
市直机关工委党委委员终孝军
率新任第一书记杨保来及工作
队员郭大鹏、王玺淼来经开区
祥云办事处王庄村报到。区人

事劳动局、祥云办事处主要负
责人，王庄村两委干部及驻村
办相关负责人参加座谈。

终孝军对祥云办事处各级
党组织的大力支持表示感谢，表
示作为驻村扶贫工作的坚强后
盾，将最大程度解决后顾之忧。

希望杨保来三人尽快进入角色，
主动对接，迅速掌握帮扶村具体
情况，认真开展帮扶工作，善于
同老百姓打交道，用实实在在的
行动赢得老百姓的认可，不负
重托。

杨保来等作了表态发言，

将不忘初心、牢记使命，尽快完
成角色转变，讲团结、顾大局，
想办法，出实招，认真履行好第
一书记职责，促使帮扶村如期
顺利脱贫，圆满完成上级交给
的驻村工作任务。
记者 卢尚卿 通讯员 高寒冰

本报讯 为进一步加强瓶
装燃气市场安全监管工作，全
力消除安全隐患，经开区近日
召开瓶装燃气安全整治工作推
进会议，研究部署下阶段整治
工作。区城市管理局、质监局、
安监局、建设局（交通）、明湖办
事处、京航办事处等单位负责
人参加了会议。

会议传达了郑州市安全生
产第五巡视组日前对经开区瓶
装燃气站点整治工作检查情
况，并就前期整治情况和下步
工作进行研究、部署。

会议要求各单位要统一
思想，进一步增强瓶装燃气管
控工作的责任感、使命感，在
前阶段工作的基础上，补足

“短板”，还清欠账；要突出重
点、强化举措，进一步深入开
展瓶装燃气调查摸底、打非
治违工作，持续推进瓶装燃
气实名销售，为郑州建设国
家中心城市营造稳定的安全
生产环境。

会后，区瓶装燃气办公室
牵头区城市管理局、安监、质监

等部门开展联合执法，对广源
航海路分站和中部能源黄商分
站进行现场检查，并对存在的
问题当场下达了安全隐患告知
单，要求限期整改。当天，取缔
了李南岗村一违规燃气点，当
场查扣各类废旧钢瓶136个，及
时消除了安全隐患。
记者 李无双

本报讯 11月 6日，群众反
映经南二路格林小区南门占道
经营现象严重，且油污污染地面
严重。经开区城市管理局市容
科接到举报后，经核查得知原来
是一些商贩利用执法队员下午

下班的时间间隙在此占道经
营。了解情况后，经开区城市管
理局立即组织明湖执法中队对
占道经营摊点进行了清理整治。

本着发现问题，及时解决
问题的整治原则，经开区城市

管理局执法人员放弃下班休息
时间，集中对流动商贩进行说
服教育，同时指定他们到附近
的疏导点经营，对那些屡教不
改的商贩给予处罚或依法对经
营工具实施暂扣，此次共清理

占道经营摊点 13处。下一步，
该局将组织执法人员继续加强
巡查力度，巩固整治成果，严防
违规占道经营现象反弹，确保
城市环境整洁有序。
记者 李无双 通讯员 丁晶晶

物流园区安置区项目现场会召开

尽早确保局部区域具备进场条件

市直机关工委新任第一书记到经开区任职

全力促使帮扶村如期顺利脱贫

经开区召开瓶装燃气安全整治工作推进会

瓶装燃气要实名销售

群众举报占道经营及油污路面
区城市管理局市容科立即处置

“郑州晚报一车菜”开进经开区商英社区

新鲜蔬菜瓜果来了

■快讯


